
 

 

 

  

 

 
 
 
９月２９日（火）に「伊米ヶ崎大運動会」が行われました。雨天順延による平日開催でしたが、

「楽しもう！運動会 みんなで協力、優勝つかめ」のスローガン通り、子どもたちみんなが協力し

合い、グラウンドにたくさんの笑顔の花が咲いた運動会でした。 

今年の運動会はコロナウイルス感染拡大予防のため、地域種目ができなかったり、種目数を減ら

したり、様々な制限の中での実施でした。それでも、子どもたちが精一杯応援に、競技にがんばる

姿は、いつもと変わらない運動会の光景でした。１年生も入学して約半年を経、他学年と遜色なく

動いていました。運動会前まで、応援リーダーをはじめ上学年の子どもたちは、休み時間や放課後

の時間を使い、自分の担当の仕事に取り組んできました。そういった子どもたちのがんばりも含め

て、大きな拍手を贈りたいと思います。 

 保護者の皆様には、お子さんの体調管理や激励、役員のサポート、ＰＴＡ作業など、様々なご協

力いただきました。伊米ヶ崎共和国の皆様からは、万国旗掲揚で運動会の雰囲気を盛り上げていた

だきました。本当にありがとうございました。来年は、地域の皆さんと一緒に伊米ヶ崎大運動会が

開催されることを願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【星と稲の訓】  朝に星を戴きて出で 努め励みて 我が伊米ヶ崎校及び伊米ヶ崎村の発展を期さん 
 

伊米ヶ崎小学校 学校だより
http://uonuma-school.com/school.com/ed03 
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よろしくお願いします 
学校職員の変更がありましたのでご報告いたします。これからよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

実りの秋！ ～9/17 5学年稲刈り～  

夏を思わせる３０℃超の暑さの中、５学年が稲刈りを行い

ました。田んぼをお借りしている森山喜久男さんをはじめ、

多くの地域ボランティアの皆さんからご協力いただきまし

た。ありがとうございました。子どもたちは、慣れない中腰

姿勢での稲刈りや藁を使った縛り作業などに悪戦苦闘しなが

ら取り組んでいました。春から、子どもたちは田植え、稲刈

りと貴重な経験をさせていただきました。手作業で行う米作

りの大変さを体感することができました。校訓『星と稲の訓

え』にある「努め、励みて…」の言葉の重みが少し理解でき

たことでしょう。 

夏休みに取り組みました！ ～9/4 校内科学研究発表会～  

夏休み中、３～６年生全員が科学研究に取り組みました。日常生活の中から生まれた疑問をもと

に観察や実験を行い、その結果から考えたこと分かったことをまとめました。科学研究発表会に

は、課題設定力、追求力、分析力、表現力、プレゼンテーション能力等、総合的な力が必要となり

ます。子どもたちにとって大変な課題ですが、これらの力は、これからの時代に求められる力で

す。ご家庭でのご協力、ご指導もあったことと思います。ありがとうございました。 

～校内科学研究発表会 発表者～ 
３年 荒井 颯天 「氷のとけ方」 

   佐藤ひなの 「オシャレな花になれ！」 

髙橋 彩来 「ブルーベリー染め」 

４年 小島 彪雅 「伊米ヶ崎内の水生生物調べ」 

   髙橋 蒼来 「シャーペンの芯で電池をつくる」 

５年 上村 莉子 「アオウキクサ増えるかな」 

桑原 桃子 「果物や野菜で電気はつくか？」 

６年 佐藤  結  「蒸しパンの色はなぜ変わった？」 

   番場  楓  「何が一番きれいに落ちる？」 

   番場 望太 「シャボン玉の中に入ってみよう！」 

   米山 奏瑠 「へこんだピンポン球は元にもどすことができる？」  
・３年彩来さん、４年蒼来さん、５年莉子さん、６年結さんは 10/2に行われた魚沼市科学研究

発表会で発表してきました。 

 
 
１、２年生は、夏休み中、自由化題（工作、絵画、研究）に取り組みました。以下は、工作をが

んばった子どもの中で、「魚沼夏休みものづくり作品展」に出品し、入賞した児童です。 
 

   優 秀 賞  ２年 八海みなみ 「みんなのいめがさき小学校」 

   優 秀 賞  ２年 高橋 心陽 「うち上げ花火」 
   奨 励 賞  ２年 星野 剛輝 「ゆめの公園」 

   奨 励 賞  ２年 佐藤愛里花 「ひとりでできるねこちゃんしょうどくだい」 

・４名の作品は県の模型展、発明工夫展に出品されました。 

事務担当 北村 智矢子（きたむら ちやこ）   

遠藤事務主任の産休、育休の代替と

して赴任しました。 

「子どもたちの元気なあいさつにビッ

クリしました。これからよろしくお願

いします。」 

スクールサポートスタッフ 関根 清江（せきね きよえ）  

事務や授業準備など授業準備など教

職員のサポートを行う職員（スクールサポ

ートスタッフ）として赴任しました。 

「保育士を長くしておりました。小学

校は初めてですが、がんばります。」 


